



Destacan empresarios mejor en finanzas de Coahuila

[Dinero]
Por [Redacción](#)

30/08/2013 - 05:00 AM

Saltillo.- Representantes del sector privado en Saltillo y Torreón, destacaron la calificación que la empresa internacional Fitch Ratings otorgó al estado de Coahuila, lo cual señala que se va por el rumbo correcto.

Carlos Rangel, presidente de la Canaco Torreón, consideró que la noticia ofrece un panorama próspero para la entidad.

Dijo que ésta fue una noticia sumamente favorable para el estado, que alienta la atracción de más inversiones, pues anuncios de tal naturaleza son bien recibidos entre el sector privado.

Por su parte, el presidente de la Canacindra Coahuila-Sureste, Daniel Calvert, externó su optimismo por el mejoramiento económico del estado.

Pensamos, agregó, que es resultado del esfuerzo prolongado de control, rendición de cuentas y transparencia con que se maneja el Gobierno del Estado.

“Esperamos que los esfuerzos continúen hasta el final de la presente administración para que Coahuila recupere su salud financiera”, dijo.

Fitch Ratings elevó la calificación crediticia de Coahuila en dos niveles por mejoras en materia de información, políticas de endeudamiento, prácticas administrativas y financieras.